



Plaza Sacristán Guerrero nº7, 41520 El Viso del Alcor Teléfono 95 574 04 27 - Fax 95 594 57 02

viernes 5 de abril de 2024

EL PLENO ACUERDA RECONOCER LA FIGURA DEL ESPELEÓLOGO JOSÉ MILLÁN NARANJO

El Delegado de Cultura resalta el consenso unánime alcanzado por los partidos políticos municipales



Plaza Sacristán Guerrero nº7, 41520 El Viso del Alcor

Teléfono 95 574 04 27 - Fax 95 594 57 02



2017 © Ayuntamiento de El Viso del Alcor



Plaza Sacristán Guerrero nº7, 41520 El Viso del Alcor Teléfono 95 574 04 27 - Fax 95 594 57 02

El Pleno del Ayuntamiento de **El Viso del Alcor** acordó por unanimidad reconocer la figura del espeleólogo **José Millán Naranjo**, el cual falleció durante unos trabajos de exploración en Villanueva del Río y Minas. El Delegado de Cultura, Francisco José Soto, pone en valor el **consenso unánime** alcanzado por los partidos políticos municipales con el objetivo de que "el trabajo realizado por esta persona no caiga en el olvido, sino todo lo contrario, que sea un impulso mayor para seguir redescubriendo las minas y galerías que tenemos en nuestro término municipal".

El Ayuntamiento realizará las siguientes acciones con el fin de reconocer la labor de José Millán Naranjo:

- 1.- Reconocer por parte de este Pleno Municipal el agradecimiento a los trabajos realizados de investigación en nuestra localidad de D. José Millán Naranjo.
- 2.- Tramitar el expediente oportuno para rotular a nombre de José Millán la bocamina de la Fuente del Sol. Tras consensuar esta propuesta junto con la Asociación Cultural Fuente del Sol y la Asociación Amigos del Viso.
- 3.- Compilar y editar con las asociaciones de nuestra localidad todos los artículos y trabajos publicados por José Millán Naranjo.
- 4.- Utilizar toda la información recopilada fruto del trabajo de años de investigación por parte de José Millán Naranjo (fotografías, vídeos, planos trazados y demás productos de las exploraciones) para una exposición que ponga en valor la riqueza subterránea de Los Alcores.